
第１５３回国立大学法人鹿屋体育大学教育研究評議会議事要旨 

日  時 平成２９年５月１８日（木）１３時１５分～１４時２０分 

場  所 事務局大会議室 

出 席 者 松下、金久、石田、原田、山田、荻田、瓜田、森（司）、竹下、前田（明）、 
吉重、中村（夏）、山本、北村、前阪、和田、安田、濱田（幸）、濱田（初）、 
金高、添嶋、赤嶺、宮本、国重、鵜木、森（克）の各評議員 

欠 席 者 山本、濱田（幸）（出張）の各評議員 

陪 席 者 緒方監事、岩重監事 
事務局 有馬（正）、池ノ上、宮園、蔵田、有馬（規）、永松、東房の各課長、

議  題 
１．第１５２回議事要旨確認 

資料１に基づき、原案どおり確認した。 

２．学長諮問 
なし 

３．学長報告 
なし 

４．審議事項 
（１）教員選考特別委員会の設置について 

学長から、資料２－１～２に基づき、教員の昇任選考に係る教員選考特別委員 

会の設置について諮れ、審議の結果、原案どおり了承された。 

（２）大学院体育学研究科担当教員の認定について 
学長から、大学院体育学研究科担当教員の認定について諮れ、金久理事 

から資料３－１～４に基づき、研究科担当教員審査特別委員会で２名の審 

査を行い、研究科担当認定と判定した旨の説明があり、種々意見が交わさ 

れ、審議の結果、了承された。 

（３）平成２９年度体育学部非常勤講師任用計画について 
学長から、平成２９年度体育学部非常勤講師任用計画について諮れ、有馬次長 

から、資料４に基づき、非常勤講師１名について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。 
なお、授業担当コマ数に誤り(１５コマ→４コマ)があった旨の修正報告があっ

た。 



（４）平成２９年度大学院体育学研究科（修士課程）非常勤講師の任用計画について 
学長から、平成２９年度大学院体育学研究科（修士課程）非常勤講師の任用計 

画について諮れ、有馬次長から資料５に基づき、非常勤講師１名について説明が 
あり、種々意見が交わされ、審議の結果、原案どおり了承された。 
なお、本科目は存在していたが、開講していなかった科目である旨の追加説明

があった。 

５．報告事項 
（１）平成３０年度入学者選抜要項について 

有馬次長から、資料６－１～２に基づき、平成３０年度入学者選抜要項につい 
て報告があった。 

（２）平成３０年度体育学部第３年次編入学試験学生募集要項について 
有馬次長から、資料７－１～２に基づき、平成３０年度体育学部第３年次編入 

学試験学生募集要項について報告があった。 

（３）平成３０年度大学院体育学研究科体育学専攻（修士課程）学生募集要項について  
有馬次長から、資料８－１～２に基づき、平成３０年度大学院体育学研究科体 

育学専攻（修士課程）学生募集要項について報告があった。 
なお、担当教員に平成２９年度退職予定者が含まれることから、過去の様式を

参考に変更することが了承された。 

（４）平成３０年度大学院体育学研究科体育学専攻（博士後期課程）学生募集要項について

有馬次長から、資料９－１～２に基づき、平成３０年度大学院体育学研究科体

育学専攻（博士後期課程）学生募集要項について報告があった。 
なお、出願書類の修士論文等の記載内容等については、審査時の不平等が無い

よう調整する旨の説明があった。 

（５）平成２９年度鹿屋体育大学説明会及び体験授業について 
有馬次長から、資料１０に基づき、平成２９年度鹿屋体育大学説明会【第１回

７月１５日（土）、第２回１０月１４日（土）実施】及び体験授業【７月１６日（日） 
実施】について報告があった。 

（６）平成２８年度共同研究等の受入報告について

有馬経営戦略課長から、資料１１に基づき、平成２８年度共同研究受入（新規 

５件、継続４件）、受託研究（新規：９件、継続：２件）、寄附金（３４件）につ 
いて報告があった。 



６．その他 
（１）ハイパフォーマンスセンターの基盤整備への応募について 

学長から、資料１２に基づき、ハイパフォーマンスセンターの基盤整備（スポ 

ーツ技術・開発事業）の公募があり、本学は、大学代表者を前田明学長補佐、陸 
上ブロックの責任者を瓜田学長補佐、野球、ソフトボールブロックの責任者を前 
田明学長補佐として２件の申請をする予定である旨の報告があった。 

（２）情報セキュリティーについて

荻田学長補佐から、報道されているコンピューターウィルスについて､本学にお 

いても事案が発生したことから、メールに添付してあるファイル等の取扱いにつ 
いては注意するよう報告があった。 

（３）留学生相談ウィークについて

吉重国際交流センター長から、留学相談支援として、６月１９日から２２日の

間、留学生相談ウィークを設けることと、留学に関する特別講演会を計画してい 
る旨の報告があった。 


